

## Artikel und Berichte über boats4people (Juli 2012)

---

Das Projekt "boats4people/Schiffe der Solidarität" hat sowohl in Frankreich als auch in Italien für eine gewisse Aufmerksamkeit in der Presse gesorgt. Demgegenüber war das mediale Echo in Deutschland verhaltener – dennoch sei auf [einige Artikel](#) aufmerksam gemacht, die auf dieser Webseite dokumentiert sind.

Ebenfalls wichtig sind die [Pressemitteilungen und die Berichte](#) von Boats4people/Schiffe, die ebenfalls auf dieser Webseite dokumentiert sind – auf ihrer Basis können die erfolgten Aktivitäten gut nachvollzogen werden, insbesondere die gemeinsamen Organisationsprozesse mit Basisinitiativen und FlüchtlingsaktivistInnen bzw. MigrantInnen in Italien und Tunesien.